



FOTO: AP

• **FUERZA.** Ucranianos se mantienen firmes, pese a que los ataques no cesan en el territorio.

#EMBAJADOR DERUSIA EN MÉXICO

# Culpan a EU de los conflictos

DIJO QUE WASHINGTON BUSCÓ MONOPOLIZAR SOLUCIÓN A LA GUERRA

OFENSIVA SIGUE SU CURSO

• Zelenski dijo que los activos navales rusos ya no están seguros en el Mar Negro.

POR ROSSI SOTELI / ESPECIAL

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Para Nikolay Sofinskiy, embajador de Rusia en México, la acción internacional de EU es negativa en todas sus cuentas y, en especial, en los actuales conflictos de Ucrania e Israel.

Asimismo, afirmó que "el conflicto en Ucrania no es un problema local entre Moscú y Kiev, sino una confrontación entre Rusia y Occidente".

Recordó que Kiev "recibe un importante apoyo financiero y militar de los países occidentales. Desde el inicio de la operación militar Especial (como se refiere a la invasión de Ucrania) la ayuda total de estos países ha superado los 160 mil millones de dólares".

En ese marco, afirmó que Kiev aún recibe dinero de Moscú por el tránsito de gas a través de su territorio, pese a



• **ENTREVISTADO.** Embajador de Rusia en México, Nikolay Sofinskiy.

24

DE FEBRERO DE 2022, RUSIA INVADIÓ UCRANIA.

7

DE OCTUBRE HAMAS INICIÓ ATAQUES EN ISRAEL.

que lo califica como "agresor".

Respecto a Gaza, apuntó que "debe entenderse que la solución del conflicto palestino-israelí se ha estancado debido a la posición de Washington.

Estados Unidos, bajo pretextos artificiales, bloqueó el trabajo del "cuarteto" de Medio Oriente (Rusia, EU, la UE y la ONU), que era un formato único y tenía el mandato de la resolución de Naciones Unidas.

El diplomático consideró "claro" que la situación entre Israel y Gaza es consecuencia del fracaso de la política estadounidense en la región: "intentó monopolizar la solución de este conflicto, pero desgraciadamente, como suele ocurrir, expuso sus propias ideas".

La solución, aseveró, debe ser un trabajo coordinado con todos los interesados.

En tanto, Rusia cree que los daños a los civiles deben minimizarse a cero, y pidió a las partes que así lo hagan. "Tenemos la intención de seguir ayudando a reconducir la situación por una vía política", dijo. ■